

MUY BUENAS TARDES A TODOS LOS PRESENTES, A QUIENES NO SIGUEN EN LA TRANSMISIÓN EN VIVO, UN HONOR Y UN ORGULLO ESTAR NUEVAMENTE RINDIENDO INFORME A ESTE CABILDO Y A LOS ARENALENSES.

ANTES DE TODO QUIERO AGRADECER A MI PADRE JESUS Y A LA PATRONA LA VIRGEN MARIA POR PERMITIRME ESTAR AQUÍ, DANDO MI SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO, A MI ESPOSA KATY, A MIS HIJOS JORGE, AMERICA Y JOSUE, GARCIAS POR ESTAR SIEMPRE, A MIS PADRES Y HERMANOS POR SU APOYO INCONDICIONAL, A MIS AMIGOS Y EN GENERAL A TODAS LAS CIUDADANAS Y CUIDADANOS DE ESTE GRAN MUNICIPIO, LA PUERTA AL PAISAJE AGAVERO, NUESTRO BELLO: EL ARENAL.

A MIS COMPAÑEROS REGIDORES, GRACIAS POR SU APOYO PORQUE A PESAR DE LAS DIFERENCIAS POLITICAS QUE SE HAN QUEDADO EN EL CABILDO SOLAMENTE, NO HAN PERJUDICADO EN EL BENEFICIO DE LOS ARENALENSES. GRACIAS COMPAÑEROS

RINDO ESTE INFORME EN 6 BLOQUES:

1.- FINANZAS PÚBLICAS:

A PESAR DE ESTA PANDEMIA QUE NO APARECIA EN 100 AÑOS EL FAMOSO COVID-19 Y QUE NOS DEJO GRAVES PROBLEMAS Y QUE SIN DUDA ALGUNA SEGUIREMOS PADECIENDOLOS, LOS ARENALENSES NOS HAN DADO SU VOTO DE CONFIANZA Y LA RECAUDACION SI CAYO PERO NO CON LOS NIVELES QUE EN OTROS LADOS, RECAUDAMOS:

ES IMPORTANTE MENCIONAR QUE ESTA ADMINISTRACION A DECIDIDO NO ENDEUDAR AL PUEBLO Y PRUEBA DE ELLO ESTAN LOS SIGUIENTES NUMEROS:

ADMINISTRACION 2009-2012=

ADMINISTRACION 2012 – 2015=

ADMINISTRACION 2015 – 2018 =

Y LO QUE VA DE ESTA ADMINISTRACION =

ESTAMOS CONVENCIDOS AHORA MAS QUE NUCA, QUE NO DEBEMOS ENDEUDAR LAS FINANZAS DEL PUEBLO, TENEMOS QUE

BUSCAR OTRAS INSTANCIAS PARA PODER AVANZAR Y ESO ES DE APLAUDIRSE AL TRABAJO CONJUNTO DE LOS 11 REGIDORES QUE CONFORMAMOS EL ACTUAL CABILDO.

2.- FOMENTO CULTURAL:

UN AREA MUY IMPORTANTE PARA EL CRECIMIENTO DE NUESTRA SOCIEDAD ASI COMO EL DAR A CONOCER A NUESTRO MINICIPIO, TENEMOS QUE CREER QUE SOMOS MUY IMPORTANTES EN EL PAISAJE AGAVERO, QUE SOMOS LA PRIMER ENRADA A ESTE RICO CORREDOR TURISTICO DEL AGAVE:

***.- CULTURA:**

EN CULTURA CELEBRAMOS COMO NADIE EN ESTA REGION EL 15 DE SEPTIEMBRE, EL ANIVERSARIO DE NUESTRA INDEPENDENCIA CON UN EVENTO DE LUJO COMO LO MERECEMOS LOS ARANALENSES Y NUESTROS MAS DE 2000 VISITANTES, CELEBRAMOS TAMBIÉN, A NUESTROS FIELES DIFUNTOS CON RECORRIDOS DE LEYENDAS POR LAS DIFERENTES DELEGACIONES, ASÍ CÓMO LA CABECERA MUNICIPAL, FOMENTANDO CON ESTO EL VALOR DE NUESTRAS RAÍCES Y TRADICIONES.

TUVIMOS EL HONOR DE SER PARTE DE LAS FIESTAS PATRONALES DE LA VIRGEN DEL ROSARIO, Y TRABAJAR AL LADO DEL SR. CURA ENRIQUE, MUCHAS GRACIAS SR. CURA POR DEJARNOS SER PARTE DE TAN IMPORTANTE CELEBRACION, SEGUIMOS SIENDO EL UNICO MUNICIPIO DE LA REGION EN FOMENTAR EL TEATRO Y TENER LA CASA DE LA CULTURA SIEMPRE OCUPADA CON TALLERES DE PRIMER NIVEL Y EVENTOS QUE ATRAEN NO SOLO A LOS ARANALENSES, SI NO A PERSONAS DE MUNICIPIOS VECINOS.

***.- DEPORTES:**

EN DEPORTES, A TRAVES DE LA DIRECCION, LLEVAMOS ACABO EVENTOS DONDE FOMENTAMOS, NO SOLO EL FUT BOL, SI NO OTRAS DISCIPLINAS COMO EL BEIS BOL Y VOLEI BOL Y UN ARTE EN LA PISTA DE PATINA, NOS VISITARON FUTBOLISTAS RETIRADOS DE LA PRIMERA DIVISION DEL FUT BOL MEXICANO, LUCHADORES PROFECIONALES Y ARTISTAS DE LA PATINETA Y BICICLETA, Y LO MEJOR DE LOS MEJORES FUERON ARENALENSES.

***.- EDUCACION:**

SEGUIMOS Y SEGUIREMOS BUSCANDO LOS MEJORES CENTROS EDUCATIVOS PARA LOS ESTUDIANTES, GRACIAS A LOS EMPRESARIOS CASA HERRADURA Y BETTERWARE POR SUS VALIOSAS AYUDAS ECONOMICAS EN INFRAESTRUCTURA DE LAS ESCUELAS, LOGRAMOS BAJARMAS DE 350 VECAS PARA ESTUDIANTES DE EDUCACION BASICA Y BASICA SUPERIOR, POR PRIMERA VEZ LLEGO A NUESTRO MUNICIPIO EL PROGRA RECREA: UTILES, MOCHILA, ZAPATOS Y UNIFORME PARA TODOS LOS ESTUDIANTES DE NIVEL BASICO, CON UNA INVERSION MUNICIPAL DE \$1,900,000 LOS REGIDORES Y SU SERVIDOR DECIDIMOS ENTRARLE A ESTE GRAN PROGRAMA QUE BENEFICIO A 5400 ALUMNOS Y A CASI 4500 FAMILIAS, UN GASTO PROMEDIO POR ESTUDIANTE DE \$1,300 PESOS, QUE YA NO LO HARAN LOS PADRES DE FAMILIA. GRACIAS COMPAÑEROS REGIDORES.

3.- DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL:

EN ESTE BLOQUE TENEMOS QUE HABALAR DE LOS APOYOS DIRECTOS A LOS CIUDADANOS, LOS QUE FUERON DIRECTOS AL BOLSILLO DE MUCHOS ARENALENSES:

-PROGRAMA DEL BIENESTAR:

SE BENEFICIARON A MÁS DE 200 PERSONAS, MISMAS QUE YA RECIBEN SU PENSIÓN DE POR VIDA

-PROGRAMA ESTATAL PARA EL ADULTO MAYOR:

CON ESTE PROGRAMA SE BENFICIARON A 145 ADULTOS MAYORES QUE RECIBIRÁN DE POR VIDA DISTINTOS TIPOS DE APOYOS CÓMO LO SON LENTES, ZAPATOS, EN CASO DE NECESITARLOS RECIBIRÁN SILLA DE RUEBAS O BASTONES Y UN INCENTIVO ECONÓMICO ANUAL.

-PROGRAMA DE APOYO DE PROTECCIÓN AL EMPLEO:

CON ESTE APOYO BENFICIAMOS A MÁS DE 140 PERSONAS CON EL MONTO DE \$5,000 PESOS PARA QUE PUDIERAN AYUDARSE EN ESTOS TIEMPOS DE ESTA PANDEMIA TAN COMPLICADA.

-PROGRAMA REVIVE TU HOGAR:

SE ENTREGARON TOTALMENTE GRATIS 191 CALENTADORES, APOYANDO CON ESTO A QUE LOS VIVIENDAS DE LAS FAMILIAS DE EL ARENAL SEAN MEJORES.

-PROGRAMA FUERZA MUJER:

A TRAVÉS DEL INSTITUTO DE LA MUJER SE OTORGARON 20 APOYOS A MUJERES QUE LO NECESITABAN, DICHA AYUDA FUE DE 181,900 PESOS.

ADEMÁS DE ESTOS APOYOS, CON MUCHO ORGULLO LO DIGO, TENEMOS EN NUESTRO MUNICIPIO A LA UNICA EMPRESA TRASNACIONAL, BETTERWARE, LA UNICA EMPRESA MEXICANA DONDE EL MARIACHI DOMO AL TORO DE NEW YORK, LA UNICA EMPRESA MEXICANA QUE COTIZA EN LA BOLSA DE BALORES DE DICHO ESTADO DE LA UNION AMERICANA, Y DESPUES DE 2 AÑOS YA SE ESTAN VIENDO LOS RESULTADOS, EN LA ACTUALIDAD DE LOS MAS DE 1000 EMPLEOS QUE DARAN, YA ESTAN TRABAJANDO EN SUS DIFERENTES LINEAS DE PRODUCCION, MAS DE 350 PERSONAS , MUJERES Y HOMBRES DE NUESTRO MUNICIPIO Y ESTO ES SOLO EL PRINCIPIO, GRACIAS A GILBERTO JUAREZ POR SU GRAN APOYO PARA QUE ESTE PROYECTO SE QUEDARA EN ARENAL Y SE LO LOGRARAMOS GANAR A TLAJOMULCO, A LOS SRES. CAMPOS, ANDRES Y A DON LUIS, GRACIAS POR CREER EN ESTE SERVIDOR Y EN LA MANO DE OBRA DE LOS ARENALENSES, NO LES VAMOS A FALLAR.

4.- ENTORNO NATURAL Y AGROPECUARIO:

EN ESTAS AREAS, EN ECOLOGIA, LOGRAMOS CON EL MENOR NUMERO DE PERSONAL POR LA RETIRADA DE PERSONAS MAYORES DE 60 AÑOS O CON PROBLEMAS DE SALUD DEVIDO AL COVID, MANTENER EN BUEN ESTADO NUESTROS PARQUES Y JARDINES, DIMOS EL DESASOLVE AL ARROYO PARA EVITAR INUNDACIONES COMO LAS DEL 2019, CO TAN SOLO 9 PERSONAS SE HA MANTENIDO EL AREA DE ECOLOGIA, FELICIDADES A MIS COMPAÑEROS EN ESTA AREA.

EN DESARROLLO AGROPECUARIO, LOGRAMOS BAJAR APOYOS PARA POR Y LO MAS IMPORTANTE, CON UNA INVERSION DE \$3,500,000 CONVERTIMOS, POR NO DECIR QUE HICIMOS NUEVO EL

RASTRO MUNICIPAL: CON CAMARA DE REFRIGERACION, PANELES SOLARES PARA SU FUNCIONAMIENTO, BIOIGESTOR PARA EL TRATAMIENTO DE LOS DESECHOS, UN RASTRO DIGNO PARA LA CARNE QUE CONSUMIMOS LOS ARENALENSES.

ADEMÁS, EL PROGRAMA A TODA MÁQUINA SIGUE DANDO FRUTOS Y NO HEMOS PARADO DE APOYAR A NINGUN CIUDADANO, PUES EL OBJETIVO DE ESTE PROGRAMA ES QUE LA MAQUINARIA SE ENCUENTRE OCUPADA, SIN IMPORTAR QUIÉN O DÓNDE SE UTILICE, SIEMPRE Y CUÁNDO ESTÉ A SUPERVICIÓN DEL GOBIERNO DE EL ARENAL Y QUE LOS BENEFICIARIOS SEAN PERSONAS DEL MISMO MUNICIPIO.

5.- SERVICIOS DE SALUD:

UNA AREA DE VITAL IMPORTANCIA PARA LA SALUD Y CUIDADO DE LOS ARENALENSES.

POR PRIMERA VEZ CONTAMOS CON UN VEHICULO ESPECIAL PARA INCENDIOS, EQUIPADO CON LO MAS INDISPENSABLE PARA APOYAR UN EVENTO DE ESA NATURALEZA,

Y LO MAS IMPORATANTE, GRACIAS A LA APUESTA DEL GOBERNADOR Y DE ESTE CABILLOM, ASI COMO A LAS GESTIONES EN ESTA AREA, CONTAMOS YA CON TRES AMBULACIAS EN CONDICIONES DE PRIMERA, CONTAMOS CON UNA AMBULANCIA ESPECIAL PARA EL TRASLADO DE PERSONAS CON COVID-19, CON ESTO, ESTAMOS EN CONDICIONES DE ATENDER A LA CABECERA MUNICIPAL Y A SUS TRES DELEGACIONES SIN PROBLEMA ALGUNO.

EN ESTA AREA DE SALUD, TENEMOS QUE HABLAR DE ESE VIRUS, EL COVID-19, ESA PARTICULA TAN PEQUEÑA CASI INVISIBLE QUE HIZO VER MUCHO MAS PEQUEÑAS A LAS GRANDEZ POTENCIAS, COMO LO SON LOS ESTADOS UNIDOS, RUSIA, CHINA, POR NOMBRAR ALGUNOS, Y QUE LOGICAMENTE A NOSOTROS NOS TUBO QUE AFECTAR, EN ESTE TEMA A PESAR DE TANTAS CRITICAS QUE RECIBIMOS, ESTOY CONVENCIDO QUE EL ECHO DE NO CERRAR NINGUN COMERCIO, SALVO TIAGUIS Y CANTARITOS POR SU DENSIDAD DE PERSONAS, FUE LO MAS APROPIADO, EL NO AFECTAR LA ECONOMIA DE LA MAYORIA DE LAS FAMILIAS

ARENALENSSES FUE DE GRAN IMPORTANCIA PARA MANTENER UNA SOCIEDAD MAS ESTABLE, ESAS CRITICAS SEGURAMANETE FUERON DE PERSONAS QUE NO LES FALTA NADA EN EL HOGAR O PERSONAS QUE SIMPLEMENTE SE ESCONDEN DETRÁS DE UN FACE FALSO SIN DAR LA CARA, DE CUALQUIER FORMA LES VOLVEMOS A REITERAR NUESTRO APOYO INCONDICIONAL A LOS COMERCIANTES, DEL BUSCAR COMO YA LO HICIMOS, EL COMO SI TRABAJAR, Y AUN ASI ESTAMOS SUFRRIENDO LA CAIDA DE LA ECONOMIA DE LAS FAMILIAS, DE AHÍ LOS ROBOS QUE ULTIMAMENTE HAN SUFRIDO ALGUNAS FAMILIAS, POR ESO EXIJO AL CUERPO DE SEGURIDAD, MAYOR ATENSION Y RESPONSABILIDAD EN SU TRABAJO, ARENAL ES UN PUEBLO DE AMIGOS, TRANQUILO, Y TENEMOS QUE SEGUIR ASI, NO PODEMOS PERMITIR LA INTRANQUILIDAD EN ESTE BELLO MUNICIPIO, A DIFERENCIA DE VARIOS MUNICIPIOS VECINOS (AQUÍ YA MENCIONE SEGURIDAD PUBLICA.).

DESIDIMOS ABRIR YA EN SU TOTALIDAD LAS ACTIVIDADES DE TODO TIPO EN NUESTRO MUNICIO, PERO ESTO NO SIGNIFICA RELAJACION ANTE EL COVID, AL CONTRARIO, SE REQUIERE DE UNA MAYOR RESPONSABILIDAD DE TODOS LOS CIUDADANOS, TODOS YA SUFRIMOS LOS ESTRAGOS SOCIO ECONOMICOS DE ESTA ENFERDAD, Y NO SE HA IDO NI SE IRA EL COVID, TENEMOS QUE APRENDER A VIVIR CON EL Y COMO ES ESTO, RESPETANDO LAS MEDIDAS DE SANIDAD: CUBREBOCAS, LAVADO DE MANOS FRECUENTE Y EL NO SALIR A MENOS QUE SEA NECESARIO.

EL COVID EXISTE, Y EN LO PERSONAL ME QUITO EN MENOS DE 48 HORAS A UN GRAN AMIGO, AL SR. CHAVA ZEPEDA, DON CHAVA, UN SALUDO HASTA DONDE ESTE¡¡¡

RESPONSABILIDAD INDIVIDUAL.

6.- INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS:

***.- RECOLECCION DE BASURA:**

AGRADEZCO POR OTRO AÑO MAS A LOS TRABAJADORES DE ESTA AREA, QUE NO PARAN EN TODO EL AÑO, A LOS CIUDADANOS QUE YA NO HICIERON LOS BASUREROS QUE ANTES HACIAN, YA ENTRAMOS A RECOLECTAR LA BASURA CASA POR CASA EN LA

CIMA Y SE LOGRO, LO QUE NUNCA ANTES HABIAN ECHO OTRAS ADMINISTRACIONES, ESTO ES UN TRABAJO EN CONJUNTO, Y DE NUESTRA PARTE SEGUIREMOS TRABAJANDO MAÑANA Y TARDE PARA LOGRAR LOS RESULTADOS.

***.- AGUA POTABLE:**

¿UN TEMA QUE SIN DUDA ALGUNA FALLAMOS ESTE AÑO, A DIFERENCIA DEL 2019 NO FUIMOS CAPACES DE SOLVENTAR EL DESABASTO QUE SUFRIMOS, PERO PORQUE NO PUDIMOS? SI SOLO EN RENOVACION DE INFRAESTRUCTURA INVERTIMOS \$3,000,000, SE CAMBIARON BOMBAS Y SE LES DIO MANTENIMIENTOS A VARIOS POZOS, SE ECHARON A TRABAJAR POZOS QUE NO SE HABIAN NECESITADO EN EL 2019, PEDIMOS AYUDA A GENTE COMO A DON NACHO GONZALEZ EN SANTA CRUZ Y A DON RAFA ONTIVEROS EN ARENAL, METIMOS PERSONAL PARA BOMBEAR AGUA DE NOCHE Y AUN ASI NO PUDIMOS, HACIENDO CUENTAS, REGRESARON A SUS CASAS MAS DE 8 MIL ALUMNOS Y CERCA DE 1500 DESEMPLEADOS O TRABAJADORES DESDE CASA, EL CONSUMO SE INCREMENTO, TENIAMOS QUE SURTIR MAS DE 9 MILLONES EXTRAS A DIFERENCIA DEL 2019.

TENEMOS UNA DEUDA PENDIENTE EN ESTE TEMA Y TRABAJAREMOS PARA NO SUFRIR NUEVAMENTE ESTE DESABASTO, SE QUE PODEMOS COMO YA LO HICIMOS EN EL 2019 Y LO VAMOS A LOGRAR, PRIMERO DIOS.

DECIAN QUE NO SE PODIA MANTENER A LOS VECINOS DE LA CIMA CON AGUA, Y AHÍ ESTAN LOS RESULTADOS, YA ESTAMOS OPERANDO NOSOTROS EL POZO Y VAN LAS COSAS MUY BIEN.

***.- OBRAS PÚBLICAS:**

EL AREA QUE MAS SE VE, EL AREA DONDE TODOS QUISIERAMOS HACER MAS, ESTA ADMINISTRACION Y MUY EN LO PERSONAL, DECIDIMOS TAMBIEN VOLTAER A VER A LAS DELEGACIONES, NO SOLO EN LA CABECERA MUNIPAL Y AQUÍ LOS RESULTADOS:

- CALLE CUAUHTEMOC: CEMENTO HIDRAULICO, \$3,000,000 MILLONES DE INVERSION, BANQUETAS, REDES DE AGUA Y DRENAJE.

- COLECTOR PRIMERA ETAPA: TODAVIA RECUERDO A LOS VECINOS DEL CENTRO DE SANTA CRUZ, COMO SE QUEJABAN QUE LA ADMINISTRACION 2012-2015 SIN ESCRUPULO ALGUNO AVENTO LAS AGUAS NEGRAS DEL FRACCIONAMIENTO PADRE CASTRO AL RIO, A ESCASOS METROS DEL CENTRO DE SALUD, LOGRAMOS BAJAR 10 MILONES DE PESOS PARA SACAR LAS AGUAS NEGRAS DEL RIO Y DEL CENTRO DE ESTA DELEGACION, MISION CUMPLIDA SRA. ROSA PLASCENCIA, LE MANDO UN SALUDO.
- CALLE PENSADOR MEXICANO, MAS DE MEDIO KILOMETRO DE ADOQUIN, RED DE AGUA Y DRENAJE Y BANQUETAS.

- CALLE MEDINA ASCENCIO, MAS DE 200 METROS DE ADOQUIN, REDES DE AGUA POTABLE Y DRENAJE, ASI COMO BANQUETAS.

- CALLE PROLONGACION LA BRIGADA EN LAS NORIAS, \$1,800,000 EN CEMENTO HIDRAULICO CON PIEDRA, BANQUETAS Y RED DE AGUA Y DRENAJE.

- ESCUELA ELIAS NADINO VALLARTA EN LOS SAUCES, CON UN AVANCE DEL 60% TENDREMOS UNA ESCUELA TOTALMENTE NUEVA, \$5,200,000 SE INVERTIRAN.

- JARDIN DE NIÑOS AGUSTIN MELGAR, SE INVIRTIERON \$1,200,000 EN LA AMPLIACION DE SALONES Y AREAS QUE SE REHABILITARON.

- SE REHABILITARON LOS TRES CENTROS DE SALUD: ARENAL, SANTA CRUZ Y HUAXTLA, MAS DE \$2,500,000, Y LO MAS IMPORTANTE, CON EL 100 % DE MEDICAMENTOS.

- A TRAVEZ DE ESTA AREA, SE ENTREGARON 350 CALENTADORES SOLARES.

TODO ESTO DEBO MENCIONAR QUE FUE GRACIAS AL TRABAJO CONJUNTO CON NUESTRO GOBERNADOR, ENRIQUE ALFARO, DEL GOBIERNO FEDERAL NO HEMOS RECIBIDO UN PESO PARA ESTAS OBRAS, GRACIAS ING. ENRIQUE ALFARO

Y QUE ES LO QUE VIENE, ESTAMOS PREPARANDONOS Y CASI POR ARRANCAR VARIAS OBRAS EN LOS PROXIMOS DIAS:

*.- HUAXTLA:

- CALLE PRIVADA DIAZ ORDAS, EN LA ORENDAIN: EMPEDRADO AHOGADO EN CEMENTO, - CALLE INGENIO: ADOQUIN,
- CALLE PICHI, EMPEDRADO AHOGADO EN CEMENTO,
- CALLE MEDINA ASCENCIO EN SU TRAMO HACIA LA UNIDAD DEPORTIVA: CEMENTO HIDRAULICO.
- A TRAVEZ DEL DIF Y GRACIAS A LA EMPRESA BETTERWARE, VAMOS A CONTINUAR CON EL ANDADOR DE LA CARRETERA HASTA LAS MARGARITAS, CON ALUMBRADO DE LUJO, LETRAS GIGANTES QUE INDICEN QUE LLEGARON A NUESTRA DELEGACION CAÑERA DE HUAXTLA, Y EN LA ESTACION ORENDAIN, HAREMOS UN MONUMENTO ALUCIVO A LA QUINTA BATALLA MAS SANGRIENTA DE NUESTRA REVOLUCION, SE VIVIO EN HUAXTLA, AHÍ BAJO OBREGO Y SU EJERCITO, SE DIO LA BATALLA MAS IMPORTANTE PARA QUE LOS CONSTITUCIONALISTAS DE OBREGON TOMARAN GUADALAJARA , MAS DE 2000 HOMBRES MURIERON.

***.- SANTA CRUZ DEL ASTILLERO:**

- SEGUIREMOS CON EL PLAN DE LIMPIAR EL ARROLLO Y CON ESTO EL NO CONTAMINAR NUESTRAS AGUAS Y SUELOS, INVERTIREMOS 11 MILLONES EN LA SIGUIENTE ETAPA DEL COLECTOR, PARA CON ESTO LLEGAR AL ZAMORANO, YA PARA QUE SOLO NOS FALTE UNA ETAPA PARA CONECTARLO A LA CABECERA MUNICIPAL.
- SE INVERTIRAN 5 MILLONES EN LA REHABILITACION Y MODERNIZACION DE LA ESCUELA BENITO JUAREZ.

***.- EMILIANO ZAPATA:**

- CALLE SALVADOR: EMPEDRADO AHOGADO EN CEMENTO.
- BADO PARA PASAR A LA PLAZA PRINCIPAL ASI COMO LA REHABILITACION DE LAS CALLES QUE RODEAN LA PLAZA PRINCIPAL.

- REHABILITACION DEL CAMPO DE FUTBOL: GIMNACIO AL AIRE LIBRE.

***.- CABECERA MUNICIPAL:**

- VAMOS A INVERTIR APROXIMADAMENTE 8 MILLONES EN LA CALLE ALVARO OBREGON, UNA DE LAS PRINCIPALES VIALIDADES POR DONDE PASAN TODAS NUESTRAS FESTEVIDADES.

- SE HARÁ CASI NUEVA LA ESUELA DE EDUCACION ESPECIAL, MAS DE 5 MILLONES SE INVERTIRAN EN ESTE IMPORTANTE CENTRO.

- SE REENCARPETARA LA CALLE SEBASTIAN ALLENDE EN SU CRUCE CON EL CAIRO, ZONA MUNICIPAL, Y YA ESTAN LAS GESTIONES PARA REENCARPETAR EL TRAMO ESTATAL ARENAL HUAXTLA, HUAXTLA SANTA CRUZ Y HUAXTLA CRUCERO CON LA CARRETERA A TALA.

- SE INVERTIRAN \$16 MILLONES EN EL COMPLEJO DEPORTIVO LAS NORIAS, UNA UNIDAD DE PRIMER NIVEL SE CONSTRUIRA: CANCHA DE FUTBOL CON PASTO SINTETICO, AREA DE JUEGOS, CANCHA DE USOS MULTIPLES(BASQUET BOL, VOLI BOL Y FTU BOL 7, AREA DE DESCANZO FAMILIAR, ADEMÁS DE BAÑOS Y TIENDA DE SERVICIO.

Y LES PLATICO QUE SE HARÁ EN EL TERRENO QUE AHORA SI ES DEL AYUNTAMIENTO, DURANTE AÑOS NOS MINTIERON LAS ADMINISTRACIONES PASADAS Y NUNCA HABIA SIDO DEL MUNICIPIO, HOY Y GRACIAS AL APOYO DE ALGUNO DE LOS REGIDORES, ALCANZAMOS LA MAYORIA EN CABILDO, PARA ADQUIRIR EL TERRENO, PERO LOGRAMOS ALGO MAS IMPORTANTE, ESTE TERRENO SE ADQUIRIO RESCATANDO LAS AREAS DE SECCION QUE TENIAN EMPRESAS Y FRACCIONAMIENTOS EN SU PODER, QUE LUEGO LAS USABAN COMO AREAS VERDES O SIMPLEMENTE LAS ADMINISTRACIONES PASADAS LAS DESAPARECIAN.